



SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE BOLLETTINO

HOLY SEE PRESS OFFICE BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIÈGE PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLS
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE SALA DE IMPRENSA DA SANTA SÉ
BIURO PRASOWE STOLICY APOSTOLSKIEJ دار الصحافة التابعة للكرسي الرسولي

N. rem

Sábado 18.08.2018

Renuncias y nombramientos

Renuncia del arzobispo de Reims (Francia) y nombramiento del nuevo arzobispo

Renuncia del obispo de Busan (Corea)

Renuncia del arzobispo de Reims (Francia) y nombramiento del nuevo arzobispo

El Santo Padre Francisco ha aceptado la renuncia al gobierno pastoral de la archidiócesis de Reims (Francia) presentada por S.E. Mons. Thierry Jordan.

El Papa ha nombrado a S.E. Mons. Éric de Moulins-Beaufort, hasta ahora obispo auxiliar de París, arzobispo Metropolitano de Reims (Francia).

S. E. Mons. Éric de Moulins-Beaufort

S. E. Mons. Éric de Moulins-Beaufort nació el 30 de enero de 1962 en Landau in der Pfalz, en la diócesis de Speyer (Alemania).

Completó sus estudios en la Universidad de Economía de *París II*, obteniendo una licenciatura en Economía, y en el *Institut d'Etudes Politiques* de París, obteniendo un Diploma en Ciencias Políticas. Ingresó en el Seminario, asistió al *Institut d'Etudes Théologiques* en Bruselas, luego continuó en Roma hasta la Licenciatura en Teología y terminó en el *Institut Catholique* de Toulouse, obteniendo el Doctorado con una tesis titulada: "*L'esprit de l'homme" ou la présence de Dieu en l'homme: Anthropologie et mystique selon Henri de Lubac.*"

Fue ordenado sacerdote el 29 de junio de 1991 para la archidiócesis de París.

Después de la ordenación, ocupó los siguientes cargos: Profesor y director del Seminario de París (1992-2008); capellán en el Liceo *Montaigne* (1992-1993) y luego en el *Louis Le Grand* (1993-1994); Profesor en la *Facultad de Notre-Dame de la Ecole Cathédrale* (desde 1995 hasta hoy); responsable de la *Maison Saint-Roch* del Seminario de París (1997-2000); párroco de *Saint-Paul-Saint-Louis* (2000-2005). Secretario particular del cardenal arzobispo de París (2005-2008), conservando la docencia en la *Ecole Cathédrale*. Desde 2008 es

vicario general.

El 21 de mayo de 2008, fue elegido en la Iglesia titular de Cresima y nombrado obispo auxiliar de París. Recibió la consagración episcopal el 5 de septiembre siguiente.

Es miembro de la Junta Directiva de la Asociación Internacional *Cardenal Henri de Lubac*, así como del consejo de redacción de la revista *Communio* y del Consejo de redacción de la *Nouvelle Revue Théologique*.

Dentro de la Conferencia Episcopal Francesa es presidente de la Comisión Doctrinal.

Renuncia del obispo de Busan (Corea)

El Santo Padre ha aceptado la renuncia al gobierno pastoral de la diócesis de Busan (Corea), presentada por S.E. Mons. Paul Hwang Chul-soo.
